

**Nombre del taller:** Un matemático aburrido en una cocina puede ser peligroso

**Ponente:** Juan Guirado Granados (I.E.S. Río Aguas)

**Resumen:**

Un matemático es peligroso por naturaleza. Un matemático aburrido es más peligroso todavía, pero un matemático aburrido en una cocina puede hacer cosas que Walter White ni pensó en Breaking Bad.

En este taller se harán apuestas, se beberá, se comerán PRINGLES y frutas y pondremos a prueba a los más valientes con una ruleta rusa de salsas picantes que desafían la razón humana.

1. Manzana puzzle.
2. ¿Flotan todas las frutas y verduras?
3. Estructuras imposibles con Pringles.
4. Alimentos que empiezan por PI.
5. Tenedores y cuchillos en equilibrio.
6. Juegos de apuestas con corchos de botellas de vino.
7. Ruleta rusa de picantes del mundo.
8. El Problema de Monty Hall picante.
9. Ordena de MENOR a MAYOR salsas picantes del mundo. Escala Scoville.

Al comienzo del taller los participantes firmarán un consentimiento expreso de que todas las prácticas las harán bajo su responsabilidad y participarán en el sorteo de un bote de picante elaborado en el Desierto de Tabernas.